
「第８回 クリーンパーク折居連絡協議会」会議概要 

 

 

１ 日 時  令和３年６月２７日（日）１０時～１１時４０分 

 

２ 場 所  クリーンパーク折居２階大会議室 

 

３ 出席者 

自治会・町内会（１１名） 

   城南衛生管理組合（６名）     

 

４ 内 容 

（１）クリーンパーク折居の稼働状況等について、令和２年度の搬入・処理量、発電・売電量

の状況および排ガス、騒音・振動測定の結果を報告した。 

（２）クリーンパーク折居自由見学の昨年度実施結果について報告し、また、今後の取組内容

や自由見学の在り方等について説明した。 

（３）新庁舎建設計画について、昨年度からの進捗を含めて、新庁舎建設基本計画【概要版】

の説明を行った。（次回の連絡協議会では、さらに具体的な内容を報告予定。） 

（４）その他 

○ ７月２５日（日）開催予定のエコ教室の概要を説明した。 

○ 缶・びん・ペットボトル等の資源物の処理、ごみと資源物の学習コーナーについて説明

した。 

 

（主な意見） 

ア．水質汚濁については、測定等どのようにされているのか。また、結果を教えてほしい。 

⇒宇治市公共下水道への下水の排除基準に従い測定しています。（次回結果報告予定。） 

  イ．新庁舎への来訪者を増やすためには、京都府立山城総合運動公園の利用者が流れてくる

ような動線が必要ではないですか。 

   ⇒組合でも検討していますが、様々な制約があります。関係機関と協議・調整を行います。 

  ウ．新庁舎の整備に伴う人や車両の増加に伴う周辺住民への影響及び前面道路利用者（歩行

者・車両）の安全性等について、ご検討いただきたい。 

⇒検討の上、折を見てご報告させていただきます。 

  エ．NOx（窒素酸化物）は、最新の工場では基準値 50ppmが主流になってきています。今後

の NOxの管理についてご検討いただきたい。 

   ⇒次回、NOxの管理について報告させていただきます。 

オ．環境影響評価（環境アセスメント）における、大気質の測定項目について、各地点の調

査結果等をご報告いただきたい。 

⇒承知しました。（次回報告予定。） 


